

Communiqué de presse

HARWY et le Secours d'hiver ensemble avec le ballon rond

Genève, le 21 mai 2024

L'UEFA Euro 2024 débute dans quelques semaines avec l'équipe nationale suisse. Le meilleur moyen de croiser les doigts est de porter un maillot Hopp-Schwiiz de HARWY. En effet, pour chaque maillot vendu, 5 francs sont reversés au programme « Empowerment » pour les enfants du Secours d'hiver. Empowerment, c'est notre programme national pour l'encouragement des activités extrascolaires des enfants et des jeunes en Suisse.

C'est déjà la deuxième fois que HARWY et le Secours d'hiver s'associent sur le plan sportif. A l'occasion de la Coupe du monde 2022, HARWY a fait don au Secours d'hiver d'un montant par maillot vendu et a mis à disposition des maillots à tirer au sort lors d'un concours de dessin. Parce que c'était si bien, nous renouvelons l'opération !

Les 2'000 enfants du programme Empowerment du Secours d'hiver ont reçu une invitation à participer au concours de dessin et d'écriture. Parmi les envois, 13 maillots Hopp-Schwiiz de HARWY seront tirés au sort et arriveront chez les enfants juste à temps pour le coup d'envoi de l'UEFA Euro 2024. De plus, le Secours d'hiver tirera au sort 7 autres maillots dans les semaines à venir sur notre [site internet](#) et sur ses réseaux sociaux.

Un grand merci à HARWY de nous permettre de participer à nouveau en 2024.

HARWY est une marque de vêtements suisses qui habille les clubs de sport en Suisse. Grâce à des designs de maillots personnalisés, HARWY fait ressortir l'identité du club sur ses maillots uniques. HARWY est spécialisé dans les sports de balle comme le football, l'unihockey, le flag football et bien d'autres.

La précarité en Suisse est souvent invisible. C'est pourquoi le Secours d'hiver s'engage depuis 1936 pour les personnes qui vivent à la limite de la pauvreté. L'organisation à but non lucratif financée par des dons intervient tout au long de l'année, porte le label de qualité ZEW0 pour les organisations d'entraide dignes de confiance et a soutenu 51'000 personnes en Suisse en 2023, dont plus de 28'000 enfants. Grâce à son programme Empowerment, le Secours d'hiver permet actuellement à 2'000 enfants défavorisés de participer à des activités payantes pendant leur temps libre, par exemple de jouer au football dans un club.

Contacts Secours suisse d'hiver

Monika Stampfli, directrice, monika.stampfli@winterhilfe.ch, Tél. 079 315 67 95

Florence Regad, responsable communication suisse romande, florence.regad@secours-d-hiver.ch,
Tél 078 666 39 90